



Salutación

Nuestro primer paso queremos que sea para dar la bienvenida al nuevo Coadjutor de nuestra Parroquia y Conciliario de la Juventud de Acción Católica de nuestra ciudad, Rvdo. Mn. Joaquín Llaverol, al cual la Agrupación Olímpica de Granollers se ofrece para colaborar con él en la tarea que le ha sido encomendada de dirigir a la juventud granollerense.

Sabemos que ha sido uno de los mejores dentro de sus actuaciones en pro de la Acción Católica de antaño y no dudamos que ahora, con la ayuda de todos nosotros, podrá continuar trabajando y verse recompensado en lo que tanto anhela, para conseguir lo cual no regatearemos esfuerzo alguno.

La Agrupación Olímpica de Granollers pone a su disposición las páginas de su humilde Boletín, esperando nos guíe en todas nuestras actuaciones para que de ese modo podamos constituirnos en el más firme baluarte juvenil, entre las múltiples agrupaciones o peñas existentes en nuestra ciudad, ya que este es nuestro más deseado propósito.

HACEMOS COSAS BUENAS...

Tenemos referencias de que algunos de nuestros compañeros han actuado en el Cuadro Escénico de Radio Granollers, logrando una perfecta interpretación artística en sus respectivos papeles.

Les deseamos muchos aciertos y que dentro de poco podamos escucharlos a través de la antena de la Emisora decana de la capital.

* *

En los campeonatos de Cataluña de Tenis de Mesa que actualmente se están celebrando, tenemos un representante que ha logrado sendas victorias en las dos primeras jornadas de esta especialidad.

Si sigue como hasta ahora —que no lo dudamos— tendremos un señor campeón olímpico entre nosotros,

Al entrar en máquina el presente Boletín nos enteramos que nuestro Tesorero ha estrenado un flamante clarinete, cuyas melodías prometen revolucionar el arte musical.

* *

Se está tramitando el fichaje de uno de nuestros elementos con un equipo de fútbol. ¿Será el Barça o el Español? ¿Fichará?

**IMPRESA
BUSQUETS-ROCA**

CONFECCION DE CAJAS PLEGABLES Y ENVASES DE CARTON

RICOMÀ, 25 - TEL. 436